

ABSTRAK

SUDIRMAN. 10519178513. “*Pendekatan Persuasif Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Peningkatan Agama Islam Siswa SMP Negeri 1 Liukang Tangaya*”. (Dibimbing oleh H. Abd. Rahim Razaq dan Hj. Nurhani DS.)

Skripsi ini membahas tentang pendekatan persuasif guru agama islam dalam peningkatan agama islam siswa SMP Negeri 1 Liukang Tangaya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : Pendekatan persuasif guru Pendidikan Agama Islam SMP Negeri 1 Liukang Tangaya. Peningkatan pengamalan Agama siswa SMP Negeri 1 Liukang Tangaya. Penerapan pendekatan persuasif guru Pendidikan Agama Islam dalam peningkatan pengamalan agama siswa SMP Negeri 1 Liukang Tangaya.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan atau *Field Research*. Sumber data pada penelitian ini adalah guru dan siswa di SMP Negeri 1 Liukang Tangaya dengan menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif. Pengambilan data melalui observasi, wawan cara, dan dekomendasi. Peneliti melakukan wawancara kepada guru agama Islam dan siwa, kemudian dianalisis dengan analisis kualitatif.

Hasil peneliti membuktikan bahwa pendekatan persuasif guru pendidikan agama Islam dengan bersikap sejajar, memperbanyak diskusi, mengarahkan secara halus dan mendampingi sangatlah penting di mana siswa merasa nyaman, tidak tertekan dan mudah menangkap pesan atau materi yang disampaikan guru.

Proses peningkatan pengamalan agama Islam siswa terlihat dari merubah dirinya menjadi lebih baik dengan membiasakan shalat berjamaah di sekolah maupun di rumah.

Penerapan pendekatan persuasif guru agama Islam dalam meningkatkan pengamalan agama Islam siswa dengan cara memberikan contoh yang nyata pada saat pengajaran yaitu mengucapkan terlebih dahulu salam, setelah itu berdoa dan membaca surah pendek serta artinya kemudian memberikan motivasi dengan menceritakan kisa nabi, pembelajaran metode cerita, keteladanan, latihan dan pembiasaan, dan demonstrasi membuat siswa lebih aktif dalam pembelajaran, praktek dan memperdalam ilmu tentang Agama Islam.

Kata kunci: Pendekatan Persuasif, Guru, Peningkatan Agama Islam Siswa